
 
RM Kasig stellt den Antrag der SPD-Fraktion auf Streichung der Mittel für den Bau der Kita 
Jungfernbusch aus dem Haushalt 2023 und einen sofortigen Baustopp vor. 
 
RM Homfeldt lehnt den Antrag für die CDU-Die Grünen-Gruppe mit der Begründung ab, dass 
durch den Wechsel der Kinderbetreuung zum Landkreis keine Nachteile für Eltern und 
Kinder entstehen dürfen. Derzeit laufen Absprachen zur Nutzung der Gebäude mit dem 
Kreis. 
 
RM Grimpe ergänzt, dass eine faire Lösung für alle Gebäude gefunden werden muss und 
daher sollte den Verhandlungen nicht vorgegriffen werden. 
 


